



# 大地



三崎小学校

第5学年

学年通信

10月号

## みんなで作り上げた野外活動

9月の野外活動では、子どもたち一人一人が何をすべきか考え、行動することで、充実した2日間になりました。キャンプファイヤーや野外炊飯などでは、仲間と協力して活動する姿が見られ、うれしかったです。この1泊2日を一緒に過ごす中で、子どもたちは成長を重ね、学年の絆もさらに深まったと思います。荷物の準備を始め、多くのサポートをしていただき、本当にありがとうございました。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 10月の学習予定

国語：たずねびと 漢字の広場 方言と共通語 秋の夕 意見が対立したときには  
書写：『気球』『登る』  
社会：水産業のさかんな地域 これからの食料生産とわたしたち  
算数：分数 面積  
理科：台風と天気の変化 流れる水のはたらき  
音楽：風とケーナのロマンス 子もり歌 こきりこ節  
図工：読書感想画 光と場所のハーモニー  
家庭科：持続可能な暮らしへ 物やお金の使い方 食べて元気！ご飯とみそ汁  
体育：バスケットボール  
外国語：場所をたずねたり 案内したりしよう  
道徳：つながる命 相手の思いにこたえて 家族のために 郷土を大切に

### ～「真の知識は体験から」～

5年生では総合的な学習の時間として「福祉って何？」をテーマに学習を進めています。9月30日（月）には社会福祉協議会主催の「福祉実践教室」を行いました。高齢者疑似体験、手話、点字の体験を通して、新たな学びや気づきができたと思います。また、社会科では「わたしたちの生活と工業生産」の学習として12月6日（金）にトヨタ車体（富士松工場）へ工場見学をします（※バス代、お弁当はいりません）。体験から学ぶ知識は一生の宝物です。子どもたちにとって充実した体験学習にしていきたいと思います。

### <野外活動の様子>

